



みやがや

がっこうきょういくもくひょう
～学校教育目標～

じぶん み 未来をつくる子
自分を見つめ ともに

- 【知】 響き合う豊かな学びの中で 自分を見つめ ともに 探究する子
- 【徳・体】 たくましくしなやかな心と体を持ち 互いを大切にし ともに けんこうな生き方をつくる子
- 【公・開】 人やまちと関わり合いながら まちに誇りをもち ともに 新しい価値をつくり出す子

「おはようございます。」

副校長 横尾 健之

校庭のネット際にある紫陽花が開花し、雨を待ち望む頃となりました。

4月に着任いたしました副校長の横尾健之と申します。どうぞよろしく願いいたします。

先日、登校時間に東門から西門にかけての通路を歩いていたときのことで。

「おはようございます。」と元気な少年の声が耳に入ってきました。このあいさつはどこからかと思ひ辺りを見回すと、道路を挟んだ反対側の歩道からでした。その後、何度も挨拶の声が続きましたので、私はちょっぴり恥ずかしくなりましたが、子どもに負けない声の大きさに「おはようございます」と何度も挨拶をしました。挨拶をするたびに心が元気になっていく感覚を覚えました。

これも登校時間の話なのですが、中学生や高校生、横浜駅方面に向かう社会人の方、さらには自転車で通過する方たちまでが、横断歩道にいらっしゃる見守り隊の方に挨拶をされています。見守り隊の方にお聞きすると、その中には、本校の卒業生や保護者 OB の方がたくさんいるとのこと。温かい光景と卒業後も続くあいさつの輪に感動いたしました。

校内に来校された地域や保護者の方と廊下でお会いすると、どちらから先にといいこともなく自然なタイミングでお互いに挨拶できることがとてもうれしいです。道で会った地域や保護者の方からもあいさつをいただきました。今度はお顔を覚えて自分からしようと反省いたしました。

宮谷小学校のことを自慢したくなります。挨拶に包まれたこの温かいまちの中で育てられている子どもたちだからこそ、通路を隔ててあの少年のあいさつがあるのだなと思いました。宮谷小学校の一職員としてこれから宮谷のことをたくさん知りたい。たくさん教えていただけたら有難いです。どうぞよろしく願いいたします。

職員玄関の花壇には朝顔の苗がみやがや応援隊の方によって植えられました。夏に向かってすくすくと伸び、大輪の花を咲かせるのを楽しみにしたいです。